



10.06.2007 - 13:42 Uhr

## Succès extraordinaire du bal de la Croix-Rouge suisse

Berne (ots) -

Le sixième bal de la Croix-Rouge suisse qui s'est tenu le samedi 9 juin a permis de récolter un bénéfice net de 600'000 francs. En plus, la Croix-Rouge suisse est extrêmement reconnaissante de pouvoir enregistrer un don extraordinaire de 1,2 million de francs. Ces moyens profiteront aux programmes de la CRS en faveur des victimes des catastrophes oubliées au Vietnam, en Roumanie, au Soudan/Darfour-Ouest et au Paraguay.

Plus de 900 hôtes internationaux assistaient au bal de la Croix-Rouge suisse aux Halles CFF à Morges, placé sous le haut patronage de la Présidente de la Confédération suisse, Mme Micheline Calmy-Rey. Parmi les hôtes, le président de la CRS, le professeur René Rhinow, pouvait saluer en particulier la marraine d'honneur du bal, Shania Twain, ainsi que Naomi Campbell. En plus des entrées, d'une tombola et du sponsoring, le résultat net du bal provient du résultat de près de 300'000 francs d'une vente aux enchères, dirigée par M. Simon de Pury.

Le bal dans les couleurs du Far West pouvait accueillir trois stars de la musique country, venues du Texas pour soutenir cette manifestation de bienfaisance.

Pour plus de renseignements:

Beat Wagner, Chef du service de communication CRS, tél. 031 387 74 08 / 076 372 41 84

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100535734> abgerufen werden.